Maritime "Gute Laune Musik"

Shantychor Dümmersee e.V.

Ganz im Zeichen der maritimen Musik steht die Begegnungsstätte in Stemwede-Wehdem am Samstag, den 14. Februar 2009 um 20.00 Uhr. Genießen Sie den Valentinstag mit dem Shantychor Dümmersee e.V., der Solistin Heidi Priesmeier und dem Stemweder Kulturring in gemütlicher Atmosphäre.

Der (Elastogran)-Shantychor Dümmersee wurde im Oktober 1987 auf Initiative des ersten Chorleiters Hermann Stratemeyer und Helmut Backer aus der Taufe gehoben. Dieser Chor war zunächst ein Werkschor der Elastogran, ein Tochterunternehmen der BASFGruppe Ludwigshafen, in Lemförde am Dümmersee. Später wurde der Chor umbenannt in Shanty-Chor Dümmersee e.V. und wird seit Januar 2005 von Peter Godek aus Bad Essen geleitet.

Im Jahr 2007 wurde das 20-jährige Jubiläum gefeiert. Insgesamt



38 aktive Sänger gestalten unter dem Leitmotiv "Musik vom Meer und mehr..." im Laufe jeden Jahres eine Vielzahl von Auftritten, nicht nur im heimischen Raum, sondern von der Küste bis ins Binnenland nach Ludwigshafen sowie auf der Grünen Woche in Berlin. Mit Shanties und Seemannsliedern, die von Wasser, Fernweh und der Liebe der Matrosen handeln, wollen sie die Zuhörer mit auf eine Seereise um die ganze Welt mitnehmen. Auch lustige Dönkes und Geschichten kommen dabei nicht zu kurz. Höhepunkt der Veranstaltung ist der Liedvortrag der Solistin Heidi Priesmeier, die u.a. Lieder von Marlene Dietrich, Zarah Leander, Lolita "Deine Welt ist das Meer" und Lale Andersen "Lilly

Marleen" vortragen wird. Inzwischen hat der Shantychor Dümmersee eine CD unter dem Titel "Dümmer Wind und Weites Meer" veröffentlicht. Er möchte mit diesen Aufnahmen eine Brükke bauen vom schönen heimischen Dümmer hin zu den großen Meeren, mit seinen vielen Stränden und Häfen, betont der 1. Vorsitzende Dieter Hohlt aus Drohne. Fazit: Wer noch eine kleine Überraschung zum Valentinstag verschenken möchte, sollte sich rechtzeitig Karten für diese gelungene Veranstaltung besorgen. Tipp: Vorverkauf ebenso bei den Ansprechpartnerinnen Schwier unter der Telefonnummer 0 57 73 / 6 55 (p) oder unter 0 57 73 / 2 92 (d), Fax: 0 57 73 / 12 00 und bei Anke Hübner unter der Telefonnummer 0 57 73 / 12 82 melden. Sie können natürlich auch eine Email schreiben an Stemweder-Kulturring@web.de.

Zeitungsartikel aus dem Stemweder Boten zum 14.Februar 2009 für maritimes Konzert in der Begegnungsstätte Wehdem